



おひさまだより

2019年8月号

社会福祉法人 尚徳福社会

生麦保育園 園長 田淵 弘子



晴れ渡った空に吹く風が、梅雨明けを知らせてくれました。

梅雨寒が続いた7月でしたが、8月はおもいきり汗をかき、水遊びなどで夏を楽しみたいと思います。

この時期は、手足口病、プール熱、ヘルパンギーナや溶連菌など、夏の感染症には注意が必要です。急な発熱や食欲がないなど、お子さんに変化が見られる場合は医療機関を受診しましょう。乳児は抵抗力が弱く、無理をすると長引く恐れがありますので、気をつけましょうね。



8月の行事



7日（水）不審者訓練

8日（木）英語で遊ぼう

21日（水）避難訓練



26日（月）乳児誕生会

27日（火）幼児誕生会



29日（木）英語で遊ぼう

30日（金）プールじまい



保育実習生来園のお知らせ

8月26日（月）～9月6日（金）の期間で、鶴見大学短期大学部2年の女子学生2名と男子学生1名が保育実習にきます。充実した学びになって欲しいです。

また、子どもたちも保育士のたまごたちと、楽しい時間が過ごせたらいいなと思います。

ご理解のほど、どうぞよろしく申し上げます。





ひよこぐみ

新しいおもちゃにも興味を示し、自分から手を伸ばして保育者から受け取ることができるようになりました。手触りを楽しんだり、光ったり音が出たりするいろいろなボタンを押してみたり。両手でつかんで口に運び、夢中でなめる姿も…『これは何かな?』と調べているのでしょう。保育者との信頼関係も生まれ、甘えて泣く姿が見られます。それと…もう一つ泣くときは…給食時間



あひるぐみ

園の生活リズムにも慣れ、食事時にちょこんとテーブルに全員で座っている様子はとてもかわいらしいです。ちいさなプールも、今ではお気に入りの場所になりました。指をさして、早くプールに入りたいとアピールする姿は、たくましくなったことを感じさせてくれます。まだまだ手伝うこともたくさんありますが、甘えに十分つきあいながら、子どもたちの『できた!』



りすぐみ

自分で洗濯ピッチから帽子を取りたい、お友だちの帽子を取って渡してあげたい、そんな場面に遭遇しました。どうするか見ていると、友だちにしてもらった行為を受け止め、その後私のところに、帽子をもう一度ピッチに付けてと持ってきて、今度は自分で帽子を取ってかぶっていました(笑)自分でやりたい気持ちと、やってあげたい気持ちが育ってきている2歳児。この行為からトラブルになることもあります、子どもの中から生まれる



うさぎぐみ

とうもろこしの皮むきにチャレンジ!大きなとうもろこしを持ち、力を入れて一枚一枚むきました。ひげが出てきたり、黄色い粒が見えてきたりすると、『もうすこし!』と嬉しそう。子どもたちにとって初体験だったと思いますが、形や中身の様子を間近で見ることができました。おやつに出たゆでたのとうもろこしを、みんなおいしそうにほおばっていました。あこがれの大きなプールにも入りました。ちょっとドキドキしていたようですが、キャーキャー水がかかるたびに満面の笑みで楽しんでいました。着替えにまだ時間がかかりますが、慣れるに従いスムーズにできるようになること



きりんぐみ

雨の日、子どもたちが雑巾を持って廊下に出てきました。何をするのかとみていると…大掃除の始まり。自分のロッカーや引き出しをきれいに拭いていました。大事そうにぬり絵などをしまっている子や、『え〜!』とぐちゃぐちゃだったり。一人一人の様子を垣間見ることができました。お部屋や廊下もとてもきれいになりました。私たち保育士も見習っていかないと(笑)きれいになった心地よさを、子どもたちは共有していました。きりんぐみには小さい博士がたくさんいます。何かわからないときや、不思議に思うとすぐに図鑑を出して調べています。次は何に興味を示す



ぞうぐみ

7月の晴れ間を見つけ、プール遊びができました。そのために、前もって他のクラスの子が楽しめるようにプール掃除をしてくれたぞうぐみの子どもたち。デッキブラシや雑巾を持って、プールの中やプールサイドなどの汚れをきれいにしてくれました。大変だったと思いますが、どんなことでも楽しいことに変えてしまう、子どもたちの発想ってすごいですね。時折かかるホースの水が気持ちよかったようで、キャーキャー大騒ぎしていました。集団遊びが大好きで、自分たちで仲間を集めたり、ルールを決めたりして遊んでいます。私も一度仲間に入って遊びましたが、2~3日後に筋肉痛で大変でした。いつまた誘われるかドキドキ



【保護者会主催 ラッキーさんがやってきた!】

今年ラッキーさんのほかに…ふたりのピエロが登場!すぐに『えんちょうせんせ〜い、くろだせんせ〜い』とばれてしまいました。乳児クラスはびっくりして泣いてしまうのではと思っていましたが、手をたいたり、体を揺らしたり楽しんで見ていました。幼児クラスはラッキーさんの芸にびっくりしたり笑ったり、大喜びでした。

保護者会の皆さま、楽しい企画をありがとうございます。当日お手伝いのお母さま、お忙しい中ありがとうございました。

